

uns de ses collègues. Outre les qualités morales d'un président, M. Blanchet possède encore, comme on dit au théâtre, le physique de l'emploi. S'il porte avec une certaine crânerie les épaulettes de Lieutenant-Colonel aux jours de parade, il s'enveloppe avec une majesté imposante dans les plis de sa toge parlementaire, et le tricorne présidentiel lui sied aussi bien que le shako réglementaire. Ses électeurs ne savent ce qu'ils doivent le plus admirer chez leur élu, de l'ana-bilité du docteur, de son chic militaire, ou de la gravité noble du Président.

L'Hon. M. Blanchet est né à Saint-Pierre, Rivière-du-Sud. Il exerce la médecine par état, a endossé l'uniforme par goût, est devenu député aux deux chambres par ambition légitime, et Président de la Chambre de Québec de par le libre choix de ses collègues.

Nul ne saurait mieux faire tant de choses à la fois!
(Portraits parlementaires par M. A. Achintre).
